
Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 202/2024
 

Requer informações acerca da UBS 
"Dr. José Wenceslau Júnior", neste 
município. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores,
Senhoras Vereadoras, 

CONSIDERANDO que o Poder Legislativo, através de seus Membros 
legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas atribuições fiscalizarem o Poder 
Executivo no âmbito de seus atos; 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município 
de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja 
oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as 
seguintes informações: 

1) A Comissão de Política Social esteve visitando a Unidade Básica de Saúde 
(UBS) do Jd. Esmeralda "Dr. José Wenceslau Júnior" na manhã de quinta-feira 11/03.Essa 
unidade trabalha com o "Sistema Avançado" ou com a Estratégia da Família?

2) Qual é o horário de atendimento da UBS? 

3) Qual é o horário de "acolhimento, encaixe" diariamente da UBS? 

4) Quais os bairros atendidos pela UBS? 

5) Quantos prontuários ativos tem atualmente? E quantos pacientes passam 
semanal e mensalmente pela unidade?

6) Quais são os dias e horários de atendimento farmacêutico? Há falta de 
algum medicamento? 

7) Em casos de o paciente necessitar do fornecimento de fraldas geriátricas ou 
outros tipos de medicamentos como ele deve proceder? Está em falta algum tamanho dela?

8) Essa UBS foi entregue no ano de 2019. Qual foi a última vez que essa 
unidade recebeu melhorias através de manutenção?

9) Quantidade de Generalistas, clínicos gerais, pediatras, ginecologistas, 
enfermeiras, recepcionistas, técnicos de enfermagem, dentistas, agentes de saúde 
(comunitário), farmacêutica, técnica de farmácia, assistente social, auxiliar de limpeza e 
gerência?

10) Nos casos do atendimento pediátrico. Qual o horário e dia de atendimento 
a pacientes? 

11) Nos casos do atendimento odontológico. Qual o horário e dia de 
atendimento a pacientes? E quantas vagas de urgência são ofertadas?

12) Vigia Patrimonial atua diuturnamente?

13) Pré-Natal para casais qual é a logística, dias e horários de atendimento? 
Explique.
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14) Absenteísmo: Qual é o número de faltas de pacientes referente os dois 
primeiros meses do ano 2024? 

15) Qual é o dia e horário de atendimento do serviço social?

16) Quais são os dias de vacinação comum e em especial COVID-19 e H1N1? 

17) Quando o paciente procura por atendimento, ele, primeiramente é acolhido 
pela equipe de enfermaria para análise de sua situação e após isso segue para atendimento 
médico, agendando a consulta futura. Ainda se antes de passar por consulta médica se for 
necessária a solicitação de algum tipo de exame, qual autonomia de solicitação desses exames 
a enfermaria tem, ou seja, quais exames podem ser solicitados pela enfermaria ou esse seria 
apenas um procedimento médico?

18) Notamos o ar-condicionado desligado na recepção da unidade, apenas um 
ventilador próximo as recepcionistas? O que acontece? Precisa de manutenção ou apenas 
estava desligado. Se estava desligado por quê? 

19) A Comissão esteve ouvindo munícipes no local e percebemos que alguns 
exames laboratoriais de pacientes são destinados para o laboratório do Vista Alegre, bem mais 
longe da residência do munícipe. Por que explique?

20) Essa unidade está com AVCB em dia? Se não. Por quê?

21) Os pés das cadeiras da recepção estão quebrados e algo foi improvisado 
podendo ocasionar algum tipo de incidente aos trabalhadores. Há possibilidade de substituição 
delas? 

22) Bebedouro com água natural e gelada percebemos que também estava 
desligado. Está em manutenção ou não. Se sim, há previsão para substituição? 

23) Utilidades domésticas como fogão, micro-ondas entre outros itens na 
cozinha da unidade estão em perfeito funcionamento? Se não, por que e se há previsão de 
substituição?

24) Notamos a necessidade de reforçar a sinalização de solo próximo a 
unidade básica de saúde. Há possibilidade de a secretaria de trânsito ver essa situação a mais 
breve possível para evitar alguns tipo de acidente ou desrespeito dentro das leis de trânsito?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 11 de março de 2024.

Nilson Araújo Radialista
-vereador-
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 CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BARBARA D’OESTE

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste, 11 de março de 2024

3

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=3W487T32VZV0JY58, ou vá até o site 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: 3W48-7T32-VZV0-JY58
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